



PRESSEMITTEILUNG

Glauchau, am 03.04.2025

Fast 60 Teilnehmer beim 2. Unternehmerforum Glauchau begrüßt

Am 1. April 2025 fand in den Hallen der Firma J. Schnurrbusch Karosserie- und Lackierzentrum das 2. Unternehmerforum Glauchau statt, organisiert von der Wirtschaftsförderung Glauchau und der Industrie- und Handelskammer (IHK) Chemnitz- Regionalkammer Zwickau.



Großes Interesse war seitens der Unternehmer an der zweiten Auflage des Unternehmerforums Glauchau zu verzeichnen. Foto: Stadt Glauchau

Glauchaus Oberbürgermeister Marcus Steinhart begrüßte rund 60 Teilnehmer - überwiegend Glauchauer Unternehmer - und führte u.a. zur hohen Bedeutung der Glauchauer Unternehmerschaft für die Stadt sowie für die Stadtgesellschaft aus. Er sagte: „Als Verwaltung versuchen wir täglich, ein Stück besser zu werden. Wir wollen für Sie ein verlässlicher Partner sein.“

Und weiter setzte er fort: „Als Oberbürgermeister der Stadt Glauchau sind mir sowohl möglichst ideale Standortbedingungen für unsere Unternehmer als auch die Kommunikation mit unseren Unternehmern wichtig. Darum werden wir weiter in Infrastrukturmaßnahmen investieren, um die Leistungs- und Wettbewerbsfähigkeit der in Glauchau ansässigen Unternehmen mit unseren Möglichkeiten unterstützen und absichern zu können.“

In diesem Zusammenhang dankte Marcus Steinhart den Glauchauer Stadträtinnen und Stadträten, die diesen Weg mitgehen und befürworten.

Der Schwerpunkt des diesjährigen Forums lag auf dem herausfordernden Thema Personal. In informativen Impulsbeiträgen wurden durch Mitarbeiter der IHK und des Mittelstand-Digital Zentrums Chemnitz Ergebnisse des Fachkräftemonitorings 2024, Erfolgsfaktoren und Strategien zur Mitarbeitermotivation sowie Best Practice Fallbeispiele aus der Region vorgestellt. Ein Beitrag von Prof. Dr. Manuela Sachse von der Westsächsischen Hochschule Zwickau (WHZ) präsentierte Beispiele, wie Gaming bei der Mitarbeitergewinnung und -bindung genutzt werden kann.

Das 2. Unternehmerforum war ein voller Erfolg und ist dem Anspruch gerecht geworden, die Unternehmerplattform in Glauchau zu sein, wo sich Fachleute und Unternehmen austauschen und vernetzen können.

Dem Forum vorausgegangen war ein Unternehmensrundgang in der Firma J. Schnurrbusch Karosserie- und Lackierzentrum mit Geschäftsführer Max Wagner, der Einblicke und Erklärungen zum nahezu vollständigen digitalen Prozessmanagement gab.

Die Stadt Glauchau dankt den beiden Geschäftsführern Max Wagner und Jörg Schnurrbusch vom Karosserie- u. Lackierzentrum als Gastgeber und der IHK Chemnitz-Regionalkammer Zwickau für die inhaltliche und organisatorische Organisation des Events zusammen mit der Wirtschaftsförderung Glauchau. Ein Dank geht auch an die Referenten der IHK Chemnitz, des Mittelstand-Digital Zentrums Chemnitz und der WHZ für die Impulse.

Ansprechpartner:

Oberbürgermeisterbereich
Pressestelle, Öffentlichkeitsarbeit
Frau Bettina Seidel
Telefon: 03763/65-262
Telefax: 03763/65-250
E-Mail: pressestelle@glauchau.de